

**El Instituto Electoral de la Ciudad de México inició un proceso contra el alcalde de Miguel Hidalgo, Víctor Hugo Romo, quien busca reelegirse.
(2021-02-27), 103.3 Radio Fórmula , López-Dóriga Sábado, Joaquín López-Dóriga, (Nota Informativa) - 15:16:32, Duración: 00:03:46 Precio \$697,210.00**

JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA, CONDUCTOR: Y en esta temporada electoral, de cara a las elecciones del 6 de junio, no ha faltado quien haya lucrado o querido lucrar políticamente con, pues con las vacunas, con la tragedia, con la pandemia.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México, inició un proceso contra el alcalde de Miguel Hidalgo, el Morenista, Víctor Hugo Romo, quien busca reelegirse, acusado de encabezar una red para promoverse electoralmente, utilizando la vacuna. El caso llegó al Congreso la Ciudad de México.

REPORTERA: Que tal Joaquín, buenas tardes.

Ahora es una red de promoción de la vacuna contra covid, en la alcaldía Miguel Hidalgo, la que hizo que Morena, en el Congreso de la Ciudad de México, culpara al PAN de una campaña de des prestigio, en contra del alcalde Víctor Hugo Romo, esto a pesar de que el Instituto Electoral local ya ha iniciado un proceso de sanción en contra de este alcalde, por el uso indebido de recursos públicos.

Y es que además esto lo han dicho los diputados del PAN, y es que además de haber comprometido la compra de vacunas para los habitantes de esa demarcación, ha promovido el plan de vacunación como si fuera parte de sus políticas públicas.

Al llamar a los teléfonos de los anuncios que invitan a unirte a esta campaña de promoción, te aclaran que es para hacerlo entre los habitantes de esta demarcación exclusivamente, sin recibir ningún salario y que es parte de las acciones de participación ciudadana, ahora del gobierno capitalino.

La operadora que responde los teléfonos de esta red promotora de vacunación en tu localidad y cuyos números aparecen en un cartel puesto en las calles de la alcaldía Miguel Hidalgo. Aclara que se trata de un trabajo voluntario, que hay que promover la vacuna casa por casa y que esto es parte de los programas del área de participación ciudadana del gobierno capitalino. Escuchemos parte de lo que te dicen al llamar a estos teléfonos.

OPERADORA: Nada más antes mencionar, que esta, esta actividad no, no tiene ningún este, pues ningún beneficio económico, no es como un empleo, este no involucra tampoco horarios precisos, lo único que se está recibiendo es este, difundir información acerca de la campaña de vacunación, este.

REPORTERA: Ahí está Joaquín, te dicen que te, que te toman los datos y que posteriormente te va a llamar un coordinador para decirte los horarios en que puedes hacer esta promoción de la vacuna.

En tanto en el Congreso de la Ciudad de México está puesta la defensiva a los Morenistas, quienes también acusaron a los panistas de haber hecho una caricatura de Víctor Hugo Romo, que se difundió en volantes, en el que se puede leer "Romo te vacuna" y piden datos como nombre, dirección, teléfono, clave de elector y qué vacuna

incluso prefieres, qué vacuna prefieres. Entonces, esto continúa Joaquín, en el debate en el Congreso de la Ciudad de México.

Ya los panistas dijeron que no hay una conexión, obviamente entre esta repartición de volantes y, y la, y la política local y la política incluso Federal, de las vacunas, se trata de una operación política por parte de este alcalde, y que tiene que aclararlo no ante, además de aclararlo ante el Congreso de la Ciudad de México, también deberá rendir cuentas ante el INE y bueno, y ante las instancias que correspondan Joaquín.

Esto es parte de lo que ocurre este día, en el Congreso de la Ciudad de México.

JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA: Voy a unos anuncios y regreso. Lo que nos ha robado la pandemia, qué le ha robado a usted la pandemia.

KER